

Antrag ans 16. StuPa, zur 7. Sitzung.

Betr.: Sichtachsen.

Das StuPa möge hiermit beschließen:

Das Studierendenparlament der HU Berlin begrüßt hiermit ausdrücklich die mittlerweile endgültig vollzogene Schaffung einer Sichtachse vom Vorhof des Hauptgebäudes über den sogenannten Schlossplatz hinweg in Richtung beispielsweise der beispiellos zeitlosen Architektur des Nikolaiviertels. Das Studierendenparlament spricht sich weiterhin für die Schaffung weiterer Sichtachsen, nicht unbedingt nur, aber auch in räumlicher Nähe dieser ersten aus um sie in punkto Weitläufigkeit und Sicht-Abwechslung auszubauen.

Für die mittlere Zukunft wäre es sicherlich sinnvoll, mit der subtilen Wiederaufforstung dieser Gebiete zu beginnen, was dem Klima in der näheren Umgebung der Universität nur zugute kommen kann und damit auch den dort Studierenden.

Dieser Beschlusstext möge nach Beschlussfassung dem Senat zu Berlin, dem Bezirksamt Mitte und den Fraktionen des Deutschen Bundestags zugehen, ohne deren Beschlüsse in den Jahren 2003 und 2006 es diese Sichtachse nicht hätte geben können.

Begründung:

Sichtachsen können der zugebauten Berliner Mitte nur gut tun, Wiederaufforstung wirkt auf Dauer optischer Langeweile entgegen.

Danke, gut.

Trackliste, The. (vertreten in diesem Fall durch Johannes Ruthenberg)